

Todo lo que necesitas para cuidar tus plantas de la lluvia

 Nuestras plantas requieren cuidados especiales para protegerlas ante las fuertes lluvias, por eso es fundamental utilizar productos que regulen el excedente de agua y así lograr que nuestras plantas se mantengan saludables.

Ciudad de México, 29 de agosto de 2024.- Diversas zonas del país han experimentado lluvias torrenciales y aunque no lo parezca, el exceso de agua es perjudicial para muchas plantas, como las que tenemos en los jardines, balcones y macetas. Si el suelo se satura de humedad, se impide el flujo de oxígeno a las raíces, esto permite el desarrollo de hongos o bacterias que causan enfermedades y finalmente terminan con la vida de tus plantas.

¿Qué puedo hacer para cuidar de mis plantas de la lluvia?

Lo primero que debes hacer es conocer las necesidades de tus plantas, ya que cada especie requiere diferentes cantidades de hidratación e iluminación. Lo segundo es conseguir los **productos adecuados para protegerlas en caso de haber lluvias torrenciales.** La <u>sección de jardinería</u> de <u>Mercado Libre</u>, el marketplace más rápido de México, cuenta con todo lo que necesitas.

1) El <u>sustrato de fibra de coco</u> tiene muchos beneficios para tus plantas, permite la aireación de las raíces lo que fomenta que sean más gruesas, potencia la producción de flor y fruto, y lo que más nos importa por ahora, evita problemas derivados por el exceso de humedad. Este sustrato retiene siete veces su peso en agua, además, ayuda a regular la temperatura de la planta. Puedes poner una ligera capa de fibra de coco que cubra la parte superior de la maceta o mezclarla con el resto de <u>tierra</u> y <u>sustratos</u> que uses en para tus plantas.



2) Con una <u>bolsa protectora</u>, protege las plantas en macetas, así las tengas en el balcón, en los alféizares de las ventanas o en el patio. Por su tamaño podrás cubrir varias al mismo tiempo y es fácil de instalar, además de estar hecha de materiales de alta calidad con una estructura robusta que resiste el viento, la lluvia y heladas.



3) Si cuentas con un jardín muy amplio, tu mejor opción para estos días de intensa lluvia es una carpa para jardín o bien una lona para lluvia, lo importante es que impida que los fuertes vientos y la enorme cantidad de lluvia lastimen tus plantas. Los invernaderos disponibles en Mercado Libre también son una buena opción ya que además de dar protección, también dejan libre el paso de la luz solar.



4) Las <u>camas elevadas</u> permiten que el excedente de agua escurra de la maceta evitando que ahogue a tus plantas. Con esto se previene la pérdida de nutrientes producida por la cantidad desmedida de lluvia. Como un extra, hacen más accesibles las plantas para su mantenimiento, ya que están a una altura cómoda que reduce la necesidad de agacharse.



El cuidado de las plantas no sólo es sembrar y regar, también implica conocer los instrumentos y técnicas para enfrentar las cambiantes condiciones del clima. En cualquier caso, ten en cuenta que la herramienta más valiosa para que tus plantas crezcan fuertes es tu amor y tiempo, los otros complementos te llegarán en 24 horas o menos a tu casa a través de **Mercado Libre**.

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.